



^ Classe-
musée
"Pen'eyes" à
l'école de
Pennanguer

JEUNE PUBLIC

Publié le 28 février 2019

LA CLASSE-MUSÉE "PEN'EYES" DISTINGUÉE PAR LE MINISTÈRE !

Le musée sort de ses murs. Les deux classes de CM1-CM2 de l'école de Pennanguer de Quimper ont été sensibilisées depuis octobre à l'art urbain, aux regards dans les tableaux et à la composition photographique lors de visites guidées au musée. Accompagnés par la plasticienne Sylvie Anat, ils ont reproduit en grand format à l'acrylique les yeux des œuvres...

Ces créations seront encollés en avril sur les bâtiments autour de leur école. Suivis par le photographe Jean-Jacques Banide, ils feront fait des prises de vue de leurs oeuvres installées dans la rue. Ces clichés seront exposés au musée du 8 mai au 10 juin (sous réserves). En parallèle, à la MPT de Penhars, retrouvez les reproductions des tableaux qui les ont inspirés.

Cette opération a obtenu le label « [Le musée sort de ses murs](#) » décerné par le ministère de la Culture / direction générale des patrimoines / Services des musées de France.

◀ Consignes sanitaires pour une visite sereine

Le Pass' Quimper 2017 ▶

☰ RETOUR À LA LISTE



MUSÉE
DES
BEAUX-ARTS
DE QUIMPER

Suivez-nous sur :



Musée des Beaux-Arts

40, PLACE SAINT-CORENTIN
29000 QUIMPER

☎ 02 98 95 45 20

@ CONTACTEZ-NOUS